



## ■ ANTIGUOS ALUMNOS

## La asociación ASUS organiza un ciclo de conferencias sobre humanismo y salud

**R.D.L.**

La Asociación de Antiguos Alumnos de la Universidad de Salamanca (ASUS) iniciará mañana un nuevo ciclo de conferencias sobre humanismo y salud.

Abrirá el programa el catedrático de Geografía Humana Eugenio García Zarza con la charla titulada "Salamanca en la vida y obra de don Miguel de Unamuno".

Será mañana a las 19:30 horas en el Aula Unamuno del edificio histórico.

En el programa, formado por ocho conferencias impartidas por profesionales de distintos ámbitos, destaca la participación del periodista Ernesto Sáenz de Buruaga, que cerrará el ciclo el día 14 de junio con la ponencia titulada "Periodismo y medicina: alto riesgo".